



Bâle se présente à Paris comme métropole culturelle, pôle d'innovation et ville hôte

Bâle est la capitale culturelle de la Suisse, un pôle d'innovation dynamique et une ville hôte d'importance internationale pour les grands événements sportifs: Ces messages sont au cœur de l'exposition «BÂLE. PAR PASSION» à la «Maison Suisse» pendant les Jeux olympiques et paralympiques de Paris. Un voyage attrayant à Bâle est à gagner.

Bâle, située au carrefour de la Suisse, de l'Allemagne et de la France, est considérée comme la «capitale culturelle de la Suisse». Aucune autre ville européenne n'offre une densité culturelle comparable sur une surface de 37 kilomètres carrés avec près de quarante musées - dont certains de renommée mondiale comme le Kunstmuseum Basel ou la Fondation Beyeler. Des constructions d'architectes de haut niveau comme le bureau bâlois Herzog & de Meuron, le Theater Basel, plusieurs fois primé, une salle de concert de niveau international, des orchestres de renommée internationale et de nombreux festivals créent une atmosphère unique et inspirante.

Bâle offre également un terrain propice à l'innovation. Bâle est l'un des principaux sites mondiaux dans le domaine des sciences de la vie. Des entreprises renommées telles que Novartis, Roche, Lonza, Bayer, Syngenta, Straumann ou encore Moderna y ont établi leur siège ou d'importantes fonctions de leur groupe. Autour d'eux se développent de nombreuses entreprises de recherche dans les secteurs de la pharmacie, de la biotechnologie, de la medtech, de l'agritech et des TIC. Avec l'Université de Bâle, le département Biosystèmes de l'ETH et l'Université des Sciences appliquées FHNW, le secteur forme un puissant pôle des sciences de la vie.

En outre, la ville située au coude du Rhin a également beaucoup à offrir aux fans de sport: Bâle est la ville hôte de nombreuses grandes manifestations sportives internationales telles que le tournoi de saut d'obstacles Longines CHI Classics Basel, le tournoi de tennis Swiss Indoors Basel et le tournoi de badminton Yonex Swiss Open. En 2025, l'UEFA Women's EURO suscitera en outre l'enthousiasme pour le football à Bâle.

Exposition bâloise et événement de réseautage

L'exposition «BÂLE. PAR PASSION» à la «Maison Suisse» de l'ambassade de Suisse à Paris fait découvrir ces atouts de Bâle à un public intéressé. Lors d'une visite virtuelle de la ville, les visiteurs peuvent apprendre des choses intéressantes sur Bâle à l'aide d'emblèmes architecturaux et gagner un voyage attrayant à Bâle. L'exposition durera pendant les Jeux Olympiques et Paralympiques du 24 juillet au 11 août et du 27 août au 8 septembre 2024.

Outre l'exposition, Bâle prévoit d'organiser le 7 août 2024 à la «Maison Suisse» un événement de réseautage pour les acteurs bâlois et français des domaines de la culture, du tourisme, de l'économie, du sport et des relations extérieures.

Renseignements pour les médias

Christoph Bosshardt

Responsable Relations extérieures et promotion Bâle-Ville

Mobile: 079.760.55.50

E-mail: christoph.bosshardt@bs.ch

Plus d'informations

- sur le site de Bâle: www.bs.ch/fr/Portrait
- sur la présence bâloise à Paris: www.bs.ch/paris